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据悉，保利地产合肥首部力作政务区

项目将于今日破土动工。自今年3月30日

一掷千金，以 14 亿元重金拿下政务区

ZWQTB-033压轴地块后，保利地产经过紧

锣密鼓的筹备，已顺利达到开工条件，按照

政府要求如期动工。目前该地块内地面平

整工作已基本完成，沿路围挡已发布企业

品牌形象画面，工程设备已进场，现场呈现

出一派整齐有序的新景象。

ZWQTB-033地块，东至集贤路、南至习

友路、西至科学大道、北至现状住宅区，面积

272.85亩（其中含小学用地面积不小于34.5

亩），规划属性住宅，土地出让年限为70年，容

积率≤3.0，建筑密度≤22%，绿地(化)率≥

40%。地块南侧为住宅社区，北侧有两淮豪生

大酒店，以及成熟小区两淮小区、海棠小区、尚

城花园等，西侧为162、166等公交车的公交总

站，交通便捷。东侧与东南侧均为在建小区。

政务区是合肥市“141”城市空间发展战

略中主城区重要组成部分，也是一座集行

政办公、文教体育、金融商贸、旅游度假、居

住休闲功能为一体，独具人居生态特色的

魅力新区、时尚之城，已经发展成为省会合

肥新的政治经济中心和商业文化中心。如

今的政务区，毫无疑问成为整个合肥市的

标杆住区，匡河景观带、天鹅湖景区、体育

馆、广电中心、报业大厦、保利大剧院、赖少

奇艺术馆……环境优雅、道路通畅、文化氛

围浓厚已成为政务区的代名词。保利地块

紧靠匡河景观带，与合肥八中仅一路之隔，

享受政务区得天独厚的优越环境。

据了解，保利住宅产品分类型品牌和

项目品牌两大类：“山水、尊享、珍品、康居”

四大类型的品牌产品和保利花园、保利百

合、保利香槟、保利·香槟国际、保利十二橡

树等项目品牌产品，在全国打造了上百个

社区，为超过 20万户家庭提供和美之家。

业内推测，政务区地块地处新城中心，周边

配套齐全、生活便捷，十分符合保利珍品系

列“都市精英生活领地”的气质，可能会被

打造成一座独具法式风情的香槟花园。香

槟系列在上海、北京、南京、广州等各大城

市已成熟运作近10年，开发了近20个香槟

产品，一直受到广大业主的赞誉。

保利地产政务区地块今日破土动工

牛奶出问题，厂家不给回复
星报讯（实习生 崔春梅 记者 祁琳） 昨日，本报热线

接到合肥市民孙女士的来电称，女儿喝某品牌牛奶时发现

奶瓶口很脏，向牛奶厂家反映，一直没有得到回复。

“我每年都给孩子订这个牌子的牛奶，8月3日，孩子

照常喝牛奶，突然哭着说，牛奶好脏，喝着想吐。”孙女士

说，当时，她就拿起牛奶瓶看，发现瓶口很脏，而瓶底都是

黑的。“接着我打电话给牛奶厂家，但直到现在厂家都没给

说法。已经快十天了。”

随后，记者将这一情况反映给牛奶厂家。一位工作人

员表示，由于一时的疏忽，弄错了号码，所以没有及时联系

上，厂家已经向孙女士致歉并达成赔偿协议。

公园不是私家花园，请别带宠物
星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 昨日，市民严

女士致电本报反映，晚上经常有市民带着宠物狗到公园溜

达，呼吁加强管理。

据严女士介绍，晚上在公园遛狗的人特别多，有人还

特意带狗到公园方便，影响环境不说，还存在安全隐患。

严女士告诉记者，孩子有次差点被吓着，“公园不是私家花

园，况且公园的告示牌明确标明，宠物不能带进公园。”

杏花公园管理处的工作人员表示，晚上到公园遛狗的

人的确很多，可是没办法劝阻，因为公园是敞开式的，工作

人员有时候劝阻还会遭白眼。他希望通过本报呼吁市民

不要随意将宠物带到公园里。

车牌、车标也被贼“惦记”上了
律师支招：只要交了钱，物业就该赔

昨日，本报热线先后接到两位市民来电，市民彭女士反映，车停在小区地下车库，没想到前后车牌莫名其妙“失踪”，另一市

民李先生则反映，价值几万元的铂金材质迈巴赫车标被盗。 实习生 张丽 记者 马冰璐 江亚萍

据彭女士介绍，7月29日下班后，她把车子停在小区

车库，7 月 31 日下午，有事去取车，却发现前后车牌没

了。“我把车停进去的时候还好好的，所以肯定是在车库

丢的。”随后，她赶紧去物业调取监控录像，“监控录像什

么也没拍到，物业说那是拍摄死角，并称自己没责任。”

彭女士说，她每个月都缴纳停车费，对于物业的说法，她

难以接受，而她现在最担心的是，车牌到底去哪儿了，“如

果被不法分子偷去了做违法的事，可怎么办？”

昨日上午，记者来到该小区车库，虽然有车库管理

员在值班，但并未进行阻拦，随后，记者轻松进入地下车

库。说起车库随意进出一事，居民们纷纷表示，车库确实

比较容易就能进去，基本上不会受到阻拦。

居民：前后车牌丢了，监控啥也没拍到

随后，记者来到小区物业，物业一位李姓负责人表

示，物业只负责服务，不负责保全，“发生丢车牌一事，我

们也觉得奇怪。”至于为什么会丢和怎么丢的，他们也不

好进行推测，“以前还真没发生过这样的事。”针对彭女士

的遭遇，她建议彭女士报警，“我们物业将协助调查。”至

于监控死角一说，她认为，这是不可避免的，“就算是360

度监控，也会有监控间隙，不可能没有死角。”

对于车库为何可以随意进出，物业一位王姓工作人

员解释说，现在正在对车库的升降横杆进行升级，存在一

些疏忽，“日后会加大巡逻力度。”

物业：监控不可能没死角，建议业主报警

据李先生介绍，他的公司位于胜利路和琅琊山路

交叉口一写字楼里，他的迈巴赫一直停放在地下车库

里。7 月 17 日，他发现车标被人偷了。“车标是原装铂

金的，价值几万元，发现被偷后，我当即报警，民警来

现场取证，可物业却说监控出了问题，没有保存任何

记录，这无疑给警方破案增加了难度。眼下物业说不

承担任何责任，这说得过去吗？”李先生告诉记者，事

情过去二十多天了，没有得到任何说法，他觉得不合

理。

昨日下午，记者来到该车库，车库管理员看了记者一

眼，没有阻拦。记者在现场留意到，车库有电梯直通写字

楼，这也就意味着任何人都可以自由进入车库。随后记

者找到物业，一位工作人员表示，有业主车标被偷是事

实，但领导不在，不便接受进一步采访。

市民：迈巴赫车标被偷，监控坏了无记录

昨天下午，记者联系到瑶海公安分局负责李先生

车标被偷一案的办案民警高警官。他告诉记者，当天

接到报警后，立即赶到了现场，经调查发现，车库的监

控系统的确出了问题，当天的记录没有保存，想破案有

难度。

高警官还告诉记者，接警后，自己查阅了以往的报警

记录，发现几乎没有合肥市车标被偷的报警记录，想顺利

破案，几乎不大可能。

警方：车标被偷案件少见，没监控记录难破案

物业以监控系统没拍到或者出问题为由，将事情一

推了之，合理吗？就此，安徽江淮律师事务所谷宗智律师

给出了答案：车主将车辆停放在车库，并且交纳了费用，

物业方面有看管义务，出现车辆标志被偷等情况，车主只

要凭着交费凭证，可以要求物业给予赔偿，赔偿损失和监

控系统没拍到没有任何关系。

凭停车交费凭证，物业应该赔律师支招

车牌失踪，车库监控啥也没拍到
昨日，合肥蒙城路与濉溪路交叉口一小区居民彭女士致电本报热线反映，她的车子停在小区车库里，车没

丢，前后车牌却莫名其妙“失踪”了，“去物业调监控录像，发现是拍摄死角，什么都看不到。”

车标被盗，车库监控坏了无记录
昨日，合肥一公司负责人李先生致电本报热线反映，自己的爱车迈巴赫停放在地下车库，车标却被偷了。报

警后，物业称，车库监控出了问题，眼下警方破案有难度，而物业也不承认有责任。

合肥市六安路上的一棵大树虽然枝繁叶茂，可树干

上的大洞着实让行人捏一把汗，一些路过的市民表示，

要是遇到大风天气，生怕树被吹倒。记者 程兆 文/图
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